

沖縄平和行進に参加して

港運倉庫分会 近藤 累

5月16日～5月19日の日程で沖縄平和行進に参加してきました。沖縄入りした日は平和行進団結式に参加し各単組と団結を深めました。

17日に行われた平和行進は全国から集まった仲間たちと共に嘉数高台公園で出発式を行い、普天間基地コースをシュプレヒコールを上げながら歩きました。道中、地元の方たちからの声援もありとても勇気づけられました。

当日は気温30℃超えとても蒸し暑い中の行進でしたが目的地のAgre スタジアム北谷まで完歩することができました。

18日の視察では旧海軍豪、ひめゆり資料館、平和記念公園をみてまわり戦争の悲惨さや過酷さが伝わってきて胸を締め付けられました。視察の時間には限りがあり全てじっくりみる事は叶いませんでしたがとても勉強になるものばかりでした。

今回、戦後80周年の節目に平和行進に参加させていただいて戦争は絶対にしてはいけないと改めて感じることができました。軍事基地を撤去し一刻も早く静かな日常を取り戻してほしいと思います。その為にも1人でも多くの方が声をあげていくことが必要だと思いました。この度は貴重な体験をさせていただき本当にありがとうございました。